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Zitat von NN 

Für Club-Trio ist kein Geld da
Bundesliga-Saison und Champions League sind jedoch gesichert
Für Club-Trio ist kein Geld da

Bitte Bild anklicken!

NÜRNBERG – Die Saison 2008/2009 der Handballerinnen des 1. FC Nürnberg ist
gesichert. Gleiches gilt für die Teilnahme an der Champions League, für die die Club-
Frauen in der Gruppenphase gesetzt sind, weil sie im Vorjahr bis unter die letzten acht
vorgestoßen waren. Dennoch gibt es einen finanziellen Engpass bezüglich der
Weiterverpflichtung von drei Spielerinnen.

Es klang beunruhigend: Wieder klaffe eine große Lücke im Etat, wieder stehe die
Teilnahme an der Champions League auf der Kippe, hieß es am Wochenende. Prompt
reagierte der Aufsichtsrat der 1. FCN Handball GmbH und teilte per Mail in dürren
Worten mit, dass dem nicht so sei. Weiter war zu lesen, dass Andreas Mayer die
Nachfolge des «aus gesundheitlichen Gründen« zurückgetretenen Geschäftsführers
Thieß Helmke antreten werde.

Weiter auf Sponsorensuche um Spielerinnen zu halten

Das alles bestätigte Kurt Mäder, als 2. Vorsitzender für den Sport zuständig. Allerdings
räumte Mäder auch ein, dass der Deutsche Meister finanziell immer noch nicht auf
Rosen gebettet ist. Deshalb kann er die Rückraumspielerinnen Stephanie Ofenböck und
Miriam Simakova sowie Kreisläuferin Maja Sommerlund nicht weiter engagieren, weil
das Geld fehlt. Ein Umstand, der Trainer Herbert Müller gar nicht schmeckt, möchte er
doch auf das Trio vor allem angesichts der Dreifach-Belastung von Champions League,
Bundesliga und Pokal nur ungern verzichten.
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Für Mäder ist jedoch noch nicht «alles ausgereizt«. Er fügte hinzu: «Wir bemühen uns
weiter, die drei Akteurinnen zu halten, aber ich unterschreibe erst, wenn ich auch das
Geld habe. Denn ich möchte im Frühjahr nicht wieder sagen müssen, ich bin pleite.«
Man befinde sich zudem in konkreten Verhandlungen mit mindestens zwei Sponsoren.

Rainer Weichenrieder

Alles anzeigen 

Können wir über Nordkurve oder UN ein Spendenkonto einrichten?
Oder Sponsoren suchen für die Mädels?

Das wäre doch schade wenn so gute Spielerinnen nicht weiterverpflichtet werden können wil in
der Sportstadt Nürnberg kein Geld da ist.
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